
8 Pièces

300 m²

Réf. 8800825

1 995 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Découvrez  cette  splendide  propriété  avec  une  vue  imprenable  sur  la

mer,  offrant  calme  et  proximité  avec  Monaco.  Profitez  d'une  vue

panoramique  sur  la  mer  ainsi  que  sur  la  côte  italienne.  Idéalement

située à seulement 5 minutes à pied du pittoresque village historique de

Roquebrune  et  à  20  minutes  à  pied  du  centre-ville,  cette  maison  de

150m²  habitables,  avec  une  surface  totale  de  300m²  à  rénover,  vous

offre la possibilité d'ajouter une piscine pour un style de vie luxueux. À

l'intérieur,  vous  serez  séduit  par  une  entrée  spacieuse,  un  salon

charmant avec cheminée, un séjour lumineux, une salle ...

Discover  this  splendid  property  with  a  breathtaking  view  of  the  sea,  offering  calm

and proximity  to  Monaco.  Enjoy  panoramic  views of  the  sea as  well  as  the  Italian

coast.  Ideally  located  just  5  minutes  walk  from  the  picturesque  historic  village  of

Roquebrune and 20 minutes  walk  from the  town center,  this  house of  150m² of

living  space,  with  a  total  surface  area  of  300m²  to  renovate,  offers  you  the

possibility  of  adding  a  swimming  pool  for  a  luxurious  lifestyle.  Inside,  you  will  be

seduced  by  a  spacious  entrance,  a  charming  living  room  with  fireplace,  a  bright

living room, a dining room and a ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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